

UnivIS - Lehrveranstaltungsplan

	Mo	Di	Mi	Do	Fr
08:00					
09:00					
10:00	SWT-PR1-M Masterprojekt Softwaretechnik und Programmiersprachen (Lüttgen) WE5/03.098 Further information regarding this project will be provided at the introductory meeting on Wednesday 24th April 2019 between 12:15 and 13:45 in room WE5/03.098. The registration for the project will take place directly after the meeting			SWT-ASV-M: Applied Software Verification (Vorlesung) (Lüttgen) WE5/03.004 Das Modul beginnt am Di 23.04.2019 um 14:15 Uhr in Raum WE5/03.004.	
11:00					
12:00					
13:00					
14:00		SWT-PR1-B: Bachelorprojekt Softwaretechnik und Programmiersprachen (Lüttgen) WE5/03.098 Weitere Informationen zu dem Projekt werden bei der Einführungsveranstaltung am Mittwoch 24. April 2019 von 16:15 17:45 Uhr im Raum WE5/03.098 bekannt gegeben. Die Anmeldung für das Projekt findet im Anschluss an diese Veranstaltung statt	SWT-SEM-B: Seminar Software Engineering and Programming Languages (Lüttgen) WE5/03.004 Die erste Veranstaltung findet am Mi 24.04.2019 um 14:15 Uhr in Raum WE5/03.004 statt, in der auch die Anmeldung zu dem Seminar vorgenommen wird.		
15:00		SWT-PR2-B: Bachelorprojekt Software Systems Science (Lüttgen) WE5/03.098 Weitere Informationen zu dem Projekt werden bei der Einführungsveranstaltung am Mittwoch 24. April 2019 von 16:15 17:45 Uhr im Raum WE5/03.098 bekannt gegeben. Die Anmeldung für das Projekt findet im Anschluss an diese Veranstaltung statt			
16:00	SWT-FSE-B: Foundations of Software Engineering (Vorlesung) (Lüttgen) WE5/00.019 Das Modul beginnt am Di 23.04.2019 um 10:15 Uhr in Raum WE5/00.022.	ARES3: Oberseminar Software Science (Lüttgen) WE5/05.005			
17:00					
18:00	SWE-FSE-B: Foundations of Software Engineering (Test Exam I) (nur 27.5.) (Lüttgen) WE5/00.022				
19:00	SWT-FSE-B: Foundations of Software Engineering (Test Exam II) (nur 15.7.) (Lüttgen) WE5/00.022				